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   VERBALE N°188 
 

SEDUTA  del  6 OTTOBRE 2015 

      

L’anno duemilaquindici il giorno sei del mese di ottobre c/o la sede di via Marchese 

Ugo è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n°173 del 30 

settembre u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. presso la sede di via Marchese Ugo n°60.   

Alle ore 8,30 in  1^ convocazione risulta presente il consigliere Maniaci pertanto  

per mancanza di numero legale  la seduta viene rinviata in 2^ convocazione. 

Presiede il Presidente Torta, assistito dalla segretaria Sig.ra Marilena Manduci. 

Alle ore 09,30 il Presidente Torta, dispone l’appello al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri Alotta Salvatore, Galvano Nicolò,  Maniaci Giuseppe  e 

Pullara Massimo. 

Il Presidente Torta constata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente ricorda ai consiglieri presenti che in data odierna è previsto l’incontro 

con l’Ass.re al Verde Prof..Raimondo invitato non nota n. 166 del 29 settembre u.s. 

per discutere, in occasione dell’approvazione di bilancio di previsione, le migliori 

risorse della gestione dell’Ass.to. 

Insieme all’Ass.re è presente anche il capo Area dott. Musacchia. 

L’Ass.re entra subito in merito all’argomento e per quanto riguarda il settore Verde 

non può fare altro che registrare che L’Amministrazione intende attenzionare 

l’aspetto dell’immagine della città, ma purtroppo le risorse per farlo sono sempre 

più ristrette. In realtà dichiara l’Ass.re si aspettava più interesse per il Parco 

Favorita che richiede un’attività costante e continua. 

Il Cons. Alotta a tal proposito chiede che fine abbia fatto il “Piano della Favorita” 

fiore all’occhiello (così definito dal Sindaco Orlando)  tanto da paragonarlo al 

Central Park. 
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Alle ore 10,20 giungono i Conss. Giuseppe Federico e Maurizio Lombardo. 

L’Ass.re riconosce che ad oggi non c’è possibilità di attuare un progetto per 

mancanza di disponibilità, ma guardando in positivo ritiene che si possa procedere 

per step, aggiunge che in realtà si potrebbe attingere dai Fondi di Riserva per 

iniziare a sviluppare il progetto, ma per necessità che via via sopraggiungono non si 

può fare altro che arrendersi. E’ suo intento incontra l’Ass.re al Bilancio dott. 

Abbonato per ponderare l’ipotesi di attingere 500mila euro. A tal proposito l’Ass.re 

riferisce che la d.ssa Pennisi nuova dirigente del settore, avanza l’idea di fare una 

determina dirigenziale per istituire un capitolo ad hoc  che permetta di utilizzare gli 

introiti che si percepiscono con i canoni concessori sull’area, destinati ad essere 

utilizzati per migliorare l’area stessa. 

Il Cons. Pullara propone di incontrare la d.ssa Pennisi per concordare le modalità. 

La Commissione si unisce alla proposta. 

Il d.tt Musacchia consegna agli atti della Commissione il tabulato di bilancio 

2015/2017. 

Alle ore 11,15 si allontana il Cons. Galvano, alle ore 11,20 si allontana il Cons. 

Federico. 

Il Presidente informa l’Ass.re e il Capo Area della chiusura di via degli Iris e dopo 

aver sottolineato l’effetto turistico chiede di adottare quanto necessario per  

intervenire  sull’arredo urbano. 

L’Ass.re rimarca quanto detto dal Presidente Torta e aggiunge che l’Amm.ne ha il 

dovere per tutti i riflessi che il turismo ha sulla città di dare un minimo di sostegno. 

Il Presidente Torta pone in discussione l’ipotesi di un protocollo d’intesa tra 

l’Università e l’Amm.ne Comunale per unificare Villa Giulia e Orto Botanico. 

L’Ass.re vede bel volentieri questo escamotage infatti presupposto la gestione 

tecnica passi all’orto Botanico le risorse umane potrebbero essere utilizzate altrove. 

Il Cons. Alotta pone in discussione l’opportunità di dotare la città, partendo dal 

Centro Storico - isole pedonali, di appositi raccoglitori di cicche. 

La Commissione tutta si unisce alla richiesta-. 

L’Ass.re prende l’impegno ad una settimana  da oggi a presentare un prototipo di 

quanto la Commissione chiede. 

Il Dott. Mussacchia rappresenta alla Commissione la disponibilità da parte di un 

imprenditore di Catania a donare circa 700 panchine alla città sulle quali verrebbe 

esposta una targa. Di tale argomento ha già informato il Sindaco. 



 

La commissione a tal proposito decide di convocare la d.ssa Pennisi. 

Alle ore 11,50 si allontana il Presidente Torta, assume la presidenza il Vice 

Presidente Lombardo. 

Alle ore 12,00 rientra il Cons. Federico alla stessa ora si allontana il Vice Presidente 

Lombardo assume pertanto la presidenza il Cons. Anziano Alotta, alle ore 12,05 si 

allontana il Cons. Pullara. 

Alle ore 13,00 il Presidente Alotta dichiara chiusa la seduta. 

 

LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE 

Marilena Manduci      dr. Fausto Torta  

        Maurizio Lombardo 

dr.Salvo Alotta 

 

 

 

 


